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PROCES-VERBAL DU 

CONSEIL D'ADMINISTRATION du 11/06/2024 

 
19 h Centre du DOUET. Saint-Sébastien sur Loire 

 
Présents : 

  Présents Absents excusés Voix à  

1 F. ABGRALL X   

2 A. BERGUE X   

3 B. BOISROBERT X   

4 C. DWEK  X Arnault FERRE 

5 A. FERRE X   

6 S. GAUTIER X   

7 H. MANACH X   

8 M.  MORLEC  X Brice BOISROBERT 

9 PN. MORVANT  X    

10 J-L. NIEL X   

11 J-J. POTREL  X Alain BERGUE 

12 P. PUJOL X   

13 P. RIMBEAU  X Françoise.ABGRALL 

     

     

 

 

Début à19h 

 

 

 

Début 19h, Salle du Douet 

 

1/ Validation PV CA précédent + Suivi des actions  

 

- validé à l’unanimité 

 

2/ Suivi des adhésions/ (et Budget une fois par trimestre)  

 

 



 

2/3 
 

● Point sur les comptes au 10/06  

● recettes en hausse de 4% malgré la météo 

● dépenses en baisse de 10% 

 

3/ Au vote  

● Organisation Ecole de Golf 

- Etude en cours, Vote reporté au prochain CA 

- Réunion de clôture de l’année 2024 prévue le 29/06 

 

4/ Questions diverses   

● La Flamme olympique- retour sur l’organisation 

● Bien organisé 

● 5 bénévoles de l’AGS 

● Remerciements de la mairie 

● Arrosage 

● révisé 

● négociation en cours pour bénéficier d’arrosage le matin 

● Sportissimo 14 septembre 

● 4 bénévoles inscrits.  On peut envisager d’en recruter 2 autres . 

● Newsletter : Circuit de rédaction et validation revu. 

 

● Prix de la ville 

● Prévoir également une animation pour les non-joueurs. 

● Un groupe de travail est dédié à cet événement. 

 

● Circulation « Pas enchantés » pendant et après les travaux de voirie. 

⇨ Envoi d’un courrier à la mairie pour demander quelles dispositions seront 

prises lors du blocage de notre accès. 

 

5/Tour de table  

 

 

● Commission terrain  

● La carte de coups rendus pour chaque trou est établie et sera envoyée à la ligue à mi-

juin. 

● La rénovation de l’aire de lavage va commencer 

● L’installation de la nouvelle clôture commence le 12/06 (durée une semaine) 

● Les portillons et portails seront installé en septembre 

● la FFG a partagé de l’enquête de Guérande sur la gestion de l’eau 

● Logiciel de gestion : Etude en cours 

● Projet parakids : relance de l’IME de Vertou et envoi à l’APAJH  

 

● Commission sportive  

● Grand prix d’Avrillé : Difficultés d’enregistrement des scores (paramétrage RMS9 

compliqué) 

● Coupe Barry Fradet : les 8 emes de finales sont entamés 

● Compétition Senior à Angers : 8 eme sur 8 

● Compétitions Mid am ce week end 15 et 16 juin 

● Compétitions Carquefou le 22 juin 

 

Fin 21h00 


